

## Nomination de Christian ACKNIN en tant que Directeur général adjoint

Christian Acknin vient d'être nommé, depuis le 01<sup>er</sup> janvier 2022, directeur général adjoint de *Santéclair*. Il avait rejoint l'entreprise en septembre 2020 comme Directeur du développement et des partenariats.



Diplômé de l'ESCP, Christian Acknin a effectué l'essentiel de sa carrière au sein du groupe *Generali* sur différents fonctions commerciales et marketing. Rentré en 1999 au sein du réseau *GPA Assurances*, il quittera ses fonctions commerciales en 2007 comme responsable grand comptes. Il occupera ensuite pendant 5 ans la fonction de manager marketing développement commercial et innovation pour, en 2013, prendre la fonction de manager marketing plan d'actions et mises en marché. Il sera ensuite nommé successivement chargé de mission au sein du marché de la protection sociale des entreprises puis, en 2016, chef de région des provinces.

### À propos de SANTÉCLAIR

À la croisée des chemins entre les patients, les professionnels de santé et les organismes complémentaires d'assurance maladie, Santéclair est une véritable plateforme d'orientation en santé. Depuis 2003, Santéclair innove pour créer un écosystème de services garantissant à tous ses bénéficiaires un juste accès aux soins : 55 mutuelles et assurances clientes, 10 millions de bénéficiaires, 7 600 professionnels de la santé partenaires, 97 % des utilisateurs de nos services les recommandent.